

Bozouls. «Un Géologue au Sahel», thème de la conférence le 7 février

Publié le 01/02/2014 à 03:54

«Un Géologue au Sahel», dans les dernières décennies du XXe siècle, dans les contrées du Mali, Niger, Burkina Faso, Haute Volta, sera le nouveau thème de la prochaine conférence proposée par les Amis des sciences et de la Terre (AST) de Bozouls. Se basant, en effet, sur sa propre expérience de terrain, René Mignon, géologue de l'association, abordera la recherche des ressources minières, qui s'appuie sur des éléments identifiés au cours de relevés géologiques à différentes échelles. La découverte du contexte géologique va de pair avec celle des sociétés qui s'y sont installées. Un sujet qui ne manquera pas de passionner un public intéressé et qui se déroulera à Bozouls, espace Denys-Puech, le vendredi 7 février, à 20 h 30 (tarif réduit pour les adhérents).

La Dépêche du Midi

<http://www.ladepeche.fr/article/2014/02/01/1808340-bozouls-geologue-sahel-theme-conference-7-fevrier.html>